
Der Ausschussvorsitzende teilt mit, dass er zum Thema „Ehrung langjähriger Vereinsmitglieder“ 
Kontakt mit dem Ältestenrat aufgenommen habe. In absehbarer Zeit werden die ersten Ehrungen 
vorgenommen.  
 
Frau Bartelheimer erinnert daran, dass der Ausschuss sich an der Lenkungsgruppe für die 
„Stadtteilschule Vicelinschule“ beteiligen wollte. Der Ausschuss regt an, mit einer Beteiligung 
erst in der nächsten Legislaturperiode zu beginnen und die Angelegenheit auf die  
Tagesordnung der nächsten Sitzung des Schul-, Kultur- und Sportausschusses zu setzen.  
 
Stadtrat Humpe-Waßmuth teilt dem Ausschuss mit, dass Frau Nierhaus die Stadt Neumünster 
zum 30.06.2008 verlassen wird. Er schlägt vor, sie in einer kleinen Feierstunde zu verabschieden. 
Die Ausschussmitglieder begrüßen diesen Vorschlag.  
 


